

DJG Brandenburg Jugend

Willkommen

in der Fachgruppe Jugend der Deutschen Justiz-Gewerkschaft. Um mich kurz vorzustellen - ich heiße Anika Lenz und ich arbeite als Justizbeschäftigte am Landessozialgericht Berlin-Brandenburg. Ich freue mich, das Amt der Vorsitzenden der Fachgruppe Jugend übernommen zu haben um diesen Bereich engagiert aufzubauen und zu leiten.



Meine Ziele

liegen vorrangig darin, die einzelnen Berufsgruppen der Justiz – auch im Hinblick auf den starken demografischen Wandel – für Jugendliche attraktiver zu machen und sie in ihrem Einstieg ins Berufsleben zu unterstützen. Aber nicht nur unsere jugendlichen Berufseinsteiger finden meine Aufmerksamkeit. Nein, auch alle unter 30jährigen zählen als jugendliche Beschäftigte und rücken so in mein Blickfeld.

Falls ihr denkt *„Hey, ich habe Lust diese nette Truppe zu unterstützen und möchte beitreten“*, erhaltet ihr für euren kleinen Beitrag eine Menge geboten: eine Schlüsselversicherung bzw. Signaturkartenversicherung, eine Rechtsschutzversicherung in arbeitsrechtlichen Fragen sowie satte Rabatte über die dbb Vorteilswelt, die attraktive Prozente bei verschiedenen Reise- und Shoppinganbietern vorsieht.

Vom 8. – 9.3.2024

nahm die Vorsitzende der Deutschen Justiz-Gewerkschaft an der Bundesvorstandssitzung teil. Ich konnte als Gast in dieser Sitzung erste Eindrücke sammeln und bereits umfangreiche Ideen entwickeln, um sich für die Jugend zu engagieren.



Ich

werde mich - zusammen mit den anderen Fachgruppen der Deutschen Justiz-Gewerkschaft - auf jeden Fall weiter um die Forderungen und Belange der jugendlichen Beschäftigten kümmern und mich für eure Rechte einsetzen.

*„Erfolg hat nur der, der etwas tut,
während er auf den Erfolg wartet“*

[Thomas
E. Edison]

Sofern ihr Fragen oder Anregungen habt, wendet euch gern an mich unter meiner E-Mailadresse: jugend@djg-brandenburg.de

Eure Anika